

Agricultura pinareña apenas sufre daños por evento hidrometeorológico

Categoría: Agricultura

Publicado: Sábado, 22 Diciembre 2018 09:28

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 8216



A pesar de la mala reputación que lo precedía, el fenómeno hidrometeorológico que por estos días ha estado azotando el occidente cubano, apenas provocó estragos en la agricultura pinareña. Víctor Fidel Hernández, delegado del MINAG en la provincia, aseguró a Redpinar que solo se reportan afectaciones muy ligeras en las plantaciones tabacaleras, las cuales podrán restablecerse con agilidad.

Gracias a la rápida actuación de los campesinos, que adoptaron a tiempo las medidas de protección establecidas, los daños hasta el momento son mínimos en un sector que mantiene el propósito de llegar esta campaña a las 20 000 hectáreas de tabaco.

“Hay que reconocer que nuestros productores amarraron el tabaco, y se fajaron para evitar complicaciones”, señaló el funcionario.

“En algunos lugares se cayeron algunos techos de tela en el tapado, pero en sentido general la situación es favorable.

“Ahora hay que trabajar con la humedad que existe en la tierra y las enfermedades que se puedan presentar”, añadió.

Esta es la tercera ocasión en el 2018 que un evento hidrometeorológico incide sobre Pinar del Río.

A pesar de ello, la provincia logró este año la mayor campaña

Agricultura pinareña apenas sufre daños por evento hidrometeorológico

Categoría: Agricultura

Publicado: Sábado, 22 Diciembre 2018 09:28

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 8216

tabacalera de la última década, con una producción que sobrepasó las 21 600 hectáreas.